

Actualización de la Profecía Bíblica – 24 de abril de 2022

Porque saber eso me es útil

JD Farag

Aplausos] Buenos días y pueden sentarse, ¡que Dios los bendiga! Bienvenidos a ustedes y a los que están conectados. Estamos muy contentos de que te unas a nosotros, que hoy están aquí para nuestro primer servicio que es nuestra actualización semanal de la profecía bíblica. Para aquellos de ustedes que les gusta quedarse, eres bienvenido a nuestro segundo servicio que es en realidad el sermón. Es un estudio verso a verso estudio a través de la Palabra, y actualmente estamos en el Libro de Santiago. Hoy vamos a comenzar con el capítulo 2. Nuestro texto será los versículos 1-9, y vamos a ver por qué es que somos tan rápidos para discriminar a la gente. Sé que no se hace eso, así que esto es sólo una teoría, estudio hipotético, pero por qué nos apresuramos a mostrar favoritismo y discriminar, y lo que es más importante, qué es lo que podemos hacer al respecto como seguidores de la Palabra de Dios. Y así será a las 11:15 a.m. Hora de Hawaii para aquellos que quieran unirse a nosotros. También para aquellos que están viendo a través de YouTube o Facebook, les animamos a que vayan directamente a JDFarag.org para ver la totalidad de la actualización de hoy. Y con eso, vamos a ir directamente al grano.

Hoy quiero responder a esta pregunta, la pregunta de por qué es que saber todo lo que está sucediendo en el mundo proféticamente es realmente una ayuda para mí. Seguramente han escuchado o incluso dicho algo parecido a esto, "Bueno, ¿cuál es el punto de todo esto cuando realmente no puedo hacer nada al respecto? Entonces, ¿por qué necesito saber esto?" Así que es mi esperanza con la ayuda del Espíritu Santo para que todos podamos tener una mejor comprensión sobre la importancia de conocer la profecía bíblica. Hoy es una actualización muy sencilla y responde a la pregunta de: ¿Qué sentido tiene esto? ¿Por qué necesito saber esto? Comencemos con Romanos 13, empezando por el versículo 11. "Y haz esto, comprendiendo el tiempo presente: Ya ha llegado la hora de que despierten de su sueño [Y aquí está el porqué] porque nuestra salvación está más cerca ahora que cuando creímos por primera vez. La noche [Verso 12] está a punto de terminar; el día está casi aquí.

Así que dejemos de lado las obras de las tinieblas y ponte la armadura de la luz. Comportémonos decentemente como en el día, no en la juerga y la embriaguez, no en la inmoralidad sexual y libertinaje, no en [Esto es interesante] disensiones y celos. Más bien, revestidos del Señor Jesucristo, y no piensen en cómo satisfacer los deseos de la carne". En otras palabras, cuando se sabe lo tarde que es la hora, que el día está casi aquí ya que nuestra salvación se acerca, más cerca ahora que nunca, sabiendo esto, esto es lo que tienes que hacer al respecto. 1 Crónicas Capítulo 12, la primera parte del versículo 32 nos dice que "Porque los hijos de Isacar tenían conocimiento de los tiempos, ellos sabían lo que Israel debía hacer". Bueno, esto es sólo una de las muchas razones que saber y entender que estamos viviendo en la última hora de la historia humana como la conocemos, es de suma importancia. ¿Puedo decirlo así? Lo ves ahí en la pantalla. Es esta urgencia de poner nuestros asuntos espirituales en orden. Por eso necesitamos saber esto.

¿A qué te refieres con poner en orden nuestros asuntos espirituales? Bueno, depende. Para aquellos de nosotros que hemos nacido de nuevo, creyentes en, y seguidores de Jesucristo, poner en orden tus asuntos espirituales es dejar las obras de las tinieblas. No hay tiempo para eso. Ponerse la armadura de la luz, tomarse en serio las cosas de Dios porque la noche está casi terminando, el día está casi aquí, y nuestra salvación se acerca. Jesús dijo en Lucas 21:28, "Cuando vean que estas cosas comienzan a suceder, miren hacia arriba y levanten la cabeza". ¿Por qué? "Porque tu redención se acerca". Por eso hay que saber esto y hacer algo al respecto. Fíjate en las tres primeras palabras que leemos en Romanos, "Y hagan esto". Esto es lo que tienes que hacer sobre lo que necesitas saber. Necesito saber esto porque necesito hacer algo al respecto. Y para el cristiano, no hay más tiempo para jugar. Esto no es un parque infantil. Estamos en un campo de batalla, y estamos en la lucha de nuestras vidas. Y no es sólo una cuestión de vida o muerte. Es una cuestión de cielo e infierno. Esto es para el creyente. ¿Qué pasa con los que no son creyentes o seguidores de Jesucristo? ¿Qué significa poner en orden tus asuntos espirituales?

Actualización de la Profecía Bíblica – 24 de abril de 2022

Porque saber eso me es útil

JD Farag

Voy a decir esto tan amorosamente y amablemente como pueda. Necesitas ponerte bien con el Señor. Y eal ponerte bien con el Señor, también hay que prepararse para el regreso del Señor. No hay más tiempo. No hay más tiempo. El escritor de Hebreos, capítulo 10, comenzando en el versículo 23, escribe, "Mantengamos firme la confesión de nuestra esperanza, sin vacilar, porque El que prometió es fiel. Y considerémonos unos a otros para para suscitar el amor y las buenas obras, sin dejar de reunirnos, juntos, como es la costumbre de algunos, sino exhortándose unos a otros, y tanto más cuando veas que se acerca el Día". En otras palabras, más que nunca es necesario que se reúnan con el cuerpo de Cristo. Y esa es una palabra muy importante palabra que hay que entender, "ensamblar". Tengan paciencia conmigo, es mi ilustración favorita y espero que no te canses de ella porque es la única que tengo. Tengo un Timex; este es en realidad un Timex, 39,95 dólares. Umm... [Lamiendo la esfera del reloj] [Risas] Se toma un descanso y sigue funcionando. [Risas] Oh, bien, ustedes los jóvenes no tienen ni idea; está bien. [Risas] Muy bien, ¿cuál es mi punto?

Tal vez usted está preguntando si tengo un punto. Sí, así es; tengan paciencia. Así que tengo este reloj aquí arriba, ¿verdad? Digamos que para propósito de la ilustración que tengo todas las piezas reunidas para este reloj: los resortes, la intrincada instrumentación, el cristal, incluso la banda. Tengo todas las piezas y están reunidas aquí. No es bueno. No sirve de nada. Todas las piezas están reunidas. Hay que ensamblarlas. Así que ahora los tengo todos reunidos y ahora está funcionando y operativo y de uso y de beneficio y de ayuda. Me recuerda a esa graciosa historia sobre el padre y su hijo. Están en la iglesia, y el pastor se quita el reloj de la muñeca, lo pone en el púlpito y el hijo le pregunta a su padre, "Papá, ¿qué significa eso?" Y el padre responde, "Absolutamente nada". Bien, se supone que - [Risas] sí, en otras palabras, no lo mira y por eso sigue y sigue. Así que lo dejaré ahí. Así que lo que el escritor de Hebreos nos exhorta a hacer aquí es como vemos el día se acerca rápidamente, tenemos que reunirnos para que podamos animar los unos a los otros. Podemos despertar el amor y las buenas obras porque cuando todos somos partes diferentes del mismo cuerpo ensamblado, funcionamos, diferentes partes -- nos necesitamos mutuamente -- pero cuando estamos reunidos funcionamos como un cuerpo de creyentes.

Y este es el peor momento para considerar siquiera esta noción de dejar de reunirnos Escucha lo que el apóstol Juan dijo en su primera epístola, capítulo 3:2. Dice: "Queridos amigos, ahora somos hijos de Dios, y lo que seremos no se ha aún dado a conocer. Pero sabemos que cuando Cristo aparezca, seremos como Él, porque lo veremos tal como es. [Y luego dice esto, versículo 3] Todos los que tienen esta esperanza en Él se purifican, como Él es puro". ¿Lo has captado? En otras palabras, cuando vives tu vida con esta expectativa del pronto regreso de Jesús Cristo, tiene este efecto en ti de poner tus asuntos en orden espiritualmente, purificándote. Ahora, por favor, esto no de ninguna manera indica o implica que esto es lo que hacemos. No, el Espíritu Santo en nosotros lo hace. ¿Cómo te purificas? Bueno, 1 Juan 1:9, a menudo referido cariñosamente como "jabón cristiano", "Si confesamos nuestros pecados, Él es fiel y justo para perdonarnos y límpianos [purifícanos] de toda injusticia". Se hace desde dentro hacia fuera frente al Espíritu Santo. Espíritu Santo/Santa vida, pura y santa. Y son los que saben que cuando Cristo aparezca vamos a ser como Él Tiene el efecto de estimularnos, arreglarnos a nosotros mismos, limpios, puros ante Él mientras nos preparamos y estabilizamos para Él. Ahora, soy muy consciente que hasta este punto, todo esto parece algo genérico, pero en este momento me gustaría ser más específico. Y para hacer eso, vamos a seguir adelante en este momento y terminar el livestream y redirigirle a la página web.

Para el resto de nuestro tiempo juntos hoy. Necesito hablar con sobre lo que veo como las mismas tres cuerdas de la guitarra de la profecía bíblica, por así decirlo. Siento que sólo tengo tres cuerdas en mi guitarra. Sé que Kaponi tiene más. Pero son las mismas tres cuerdas que parece que toco de diferentes maneras y diferentes acordes, semana tras semana, y eso es lo que quiero hablar.

Actualización de la Profecía Bíblica – 24 de abril de 2022

Porque saber eso me es útil

JD Farag

Sin embargo, antes de entrar en esto, Quiero agradecer a los que ustedes que me han llamado la atención la conexión de la Nueva Era con la actualización de la semana pasada. Por favor, sepa que he sido y hasta ahora estoy haciendo más investigación sobre todo esto, especialmente relacionado con lo que se conoce como "El Gran Despertar" y "El Gran Restablecimiento". Y ciertamente codiciaría sus oraciones en este sentido. He hablado de "El Gran Despertar", el engaño de Q-Anon. He hablado largo y tendido en anteriores actualizaciones sobre el Gran Reajuste y todavía estoy trabajando en eso, orando sobre eso, tratando de entender la relación entre ambos. Porque por un lado, aparentemente tienes esta utopía y en el otro lado, tienes lo que parece ser esta distopía. ¿Qué es lo que realmente sucede aquí? Así que de nuevo, me gustaría mucho sus oraciones en este sentido. Y antes de llegar al asunto que nos ocupa, Quiero mencionar un muy interesante y un vídeo de Hugo Talks muy revelador que varias personas me enviaron la semana pasada, y tenemos un enlace a él. Me gustaría realmente, realmente animarlos a ver este vídeo. Tengo que confesar que aunque me ha sorprendido un poco de alguna manera respondió a algunas preguntas sin respuesta en lo que se refiere a la plétora de médicos y expertos, algunos de los cuales he citado, todos los cuales parecen ser de la misma "Re-despertar a América". ¿Por qué es importante? Porque es sinónimo con el "Save America". "Salvar una generación", y el actual "Movimiento por la Libertad". Bien, ¿cuál es tu problema? Bien, mi problema es que todo esto es parte de dicho "Gran Despertar," "Q-Anon", "La Nueva Era" y tal vez en algunos aspectos más importante, el "gnosticismo".

Ahora, cuando digo gnosticismo que por lo general se encuentra con una gran cantidad de malentendidos. Yo diría que en promedio, y no quiero decir esto de ninguna manera despectiva manera, pero incluso confesaré para mí no fue hasta más recientemente que realmente me hice una idea de lo pronunciado y prevalece este gnosticismo. Déjenme darles un ejemplo rápido porque hemos hablado de ello en las actualizaciones anteriores, y de nuevo, todavía estoy trabajando en esto y orando sobre esto, y planeo, como el Señor me guíe, hablar de esto en una futura actualización, si el Señor quiere. Pero sólo quiero llamar su atención específicamente al gnosticismo. Es muy sutil. Voy a mencionar el nombre de una película. Todos van a conocer esta película, 'The Matrix'. ¿Te das cuenta de que esa película es sobre el gnosticismo y es tan Anticristo como podría ser? Así es como llego a esto. La matriz está esclavizando a la gente, a los "borregos". Tengo un problema con esa palabra, por cierto. Lo mencioné en la actualización de Q-Anon que hice y lo engañoso y satánico es esto. ¿Es como, espera, ser una oveja es malo? Eso no es lo que dice mi Biblia. Quiero ser una oveja porque Jesús es mi Buen Pastor. Así que en el gnosticismo estás esclavizado a la matriz. Así que tienes que ser liberado de la matriz, y tienes que tener este despertar y ser tu propio salvador. Creo que el actor es Keanu Reeves, muchas gracias. Chico, ustedes saben esto demasiado bien. [Risas] No tenía intención de llegar tan lejos, pero tal vez este es el Espíritu Santo Espíritu Santo y necesito. Intentaré ser lo más breve posible.

Así que en el gnosticismo, Jehová es malo, y Lucifer es bueno porque vean, Lucifer es el portador de la luz y Lucifer trató de liberar a Adán y Eva fuera de la esclavitud de la matriz del Jardín porque Jehová creó esta matriz y no quería que despertaran y se les abrieran los ojos. Así que los mantuvo de... Quiero decir, todo esto de la píldora roja/azul píldora es eso, es gnosticismo. Es el satanismo. Quiero decir... Así que, si comen o toman esto, tus ojos se abrirán. Estarás despierto, iluminado, esclarecido, ascendido, y liberado de la esclavitud de esta matriz. Hay otra película -- hicimos una actualización de esto -- Creo que he incluido esto. Hay muchos. De hecho, me atrevería a decir que la mayoría de las películas que tú y yo conocemos muy bien y hemos visto son todas programaciones predictivas y demoníacas en su mensaje. Por cierto, por eso lo llaman a los programas, canales (♪ Humming la "Twilight Zone" ♪) [Risas] El Show de Truman' - ¿cómo se llamaba el nombre de ese actor? No se me ocurre. ¿Jim Carrey? Oh, sí, ya se ha dicho bastante. Así que está atrapado en esta matriz, esclavizado en este mundo.

Actualización de la Profecía Bíblica – 24 de abril de 2022

Porque saber eso me es útil

JD Farag

Tiene que liberarse y convertirse en un iluminado. Verás, Lucifer era en realidad el portador de la luz para liberar al hombre de la crueldad y la esclavitud de Jehová. Y aparentemente, alguien con el nombre de Sophia - lo verás en todo, acribillado por todas partes, repleto a lo largo de muchas de las películas. Sophia fue la que en el gnosticismo creó a Jehová, y Jehová creó este mundo, pero aparentemente, se descontroló y quería esclavizar a su creación. Y Lucifer fue enviado al jardín para liberar al hombre de esta esclavitud. Eso es gnosticismo. Quiero decir que fue una especie de breve, una explicación improvisada de ello. En realidad es bastante más profundo que eso. Pero mira, esto es lo que esta gente. Es la iluminación; es el evento - lo llaman "El evento". ¿Sabes cuál es el evento? (Riéndose) Esto es sólo... (Sonido de explosión) Así que va a haber ser esta unión y toda la energía y los cristales y el (♪ Cantando como un monje hum♪) [Risas] Perdón, énfasis añadido. Y vamos a crear esta energía, y la gente que no tiene esa energía se van a quitar del medio del camino y desaparecerán. [Risas] Y entonces vamos a empezar nuestra nueva (Cantando ♪ 'Age of Aquarius' ♪) (Cantando ♪ 'Age of Aquarius' ♪) ¿Estás teniendo un flashback ahora mismo? [Risas] ¿Esto es demasiado? Aquí hay una foto, que es... mira esta lista de médicos y expertos asociados a lo que llaman 'La Academia del Conocimiento Divino' ¿A qué suena eso? De hecho, si no me equivoco, tendré que volver a comprobarlo, pero puede que hayan cambiado ese nombre para proteger a los culpables.

¿Quiero decir que no tienes que ser un cristiano maduro y exigente para entender - el "Conocimiento Divino"? El árbol del conocimiento del bien y del mal? Esto es New Age [Nueva Era]. Y de nuevo, te digo, que me quedé atónito. Estoy mirando a estos tipos, y aquí, usted tiene este médico que es en el mismo escenario que este Dr. Ardis que escribe una mordaz refutación, refutando su teoría. Y estoy como... Tengo esa imagen en mi mente, sigo pensando para mí -- y mencioné esto creo hace un par de semanas -- Tengo esta imagen en mi mente de toda esta gente entre bastidores brindando con una copa de champán y todos están en ello. No sé cómo describirlo. Pero es como compartí la semana pasada, ya sabes, con este Stew Peters y Mike Adams entrevistan al Dr. Ardis. Haga su propia investigación y por favor oren por el discernimiento en este sentido. Ya sabes S-S-Satan, de nuevo énfasis añadido, es s-tan in-sidioso y s-sutil, y envuelve la verdad lo suficiente alrededor de una mentira para que sea creíble. Y es de manual, así que tengan criterio. Y pídele a Dios que discierna. Bueno, déjame... Quiero intentar pasar por esto. Agradezco su paciencia conmigo en esto, pero estoy seguro que como muchos de ustedes ya saben no han faltado artículos y vídeos refutando las afirmaciones hechas por el Dr. Ardis, algunos de los cuales realmente tengo algunas preguntas serias sobre su credibilidad.

Pero lo que realmente es preocupante para mí, es que lamentablemente, esto ha creado otra tormenta de controversia, confusión, y división. Y sabemos quién es el autor de la confusión, ¿verdad? Es mi esperanza y mi oración que nosotros como cristianos no entraremos en este juego de división demoníaca del cuerpo de Cristo sino más bien vamos escudriñar las Escrituras, y hacer el trabajo, y es el trabajo, de dividir correctamente la palabra de verdad. No dividir el cuerpo. Divide correctamente la Palabra para no ser contados entre los que son que se encuentran avergonzados. Esto es 2 Timoteo 2:15. Un verso más que el Señor acaba de traer que yo recuerde está en el Evangelio de Juan, el capítulo 16, comenzando en el versículo 12. Este es Jesús hablando ahora, y está a punto de ir a la cruz, ser crucificado, enterrado y resucitado, y está tratando de animar a sus discípulos. Él va a enviar al Espíritu Santo. Tiene que irse, pero va a enviar al Espíritu Santo. Así que hasta ahora, ellos han tenido a Dios con ellos, y después de la resurrección, van a tener a Dios en ellos, el Espíritu Santo. Así que escucha lo que Él les dice. Dice, versículo 12, "Todavía tengo muchas cosas que decirles, pero ahora no pueden soportarlo.

Sin embargo, cuando Él, [Hablando del Espíritu Santo] el Espíritu de la verdad venga, Él los guiará a toda la verdad porque Él no hablará por su propia cuenta, pero todo lo que Él escuche hablará, y Él les dirá las cosas

Actualización de la Profecía Bíblica – 24 de abril de 2022

Porque saber eso me es útil

JD Farag

por venir". Bien, en otras palabras, el Espíritu Santo a través de la Santa Palabra va a hablar la verdad a la gente santa. Así es como funciona. El Espíritu Santo será tu maestro y tu guía y te guiará a toda la verdad. ¿Y no te parece interesante que Él dijera... hombre, hay tantas cosas que necesitas saber sobre lo que viene, pero no pudiste soportarlo? Esto es lo que voy a hacer; Voy a enviarte el Espíritu Santo y Él te guiará a toda la verdad. Y Él será quien te diga sobre estas cosas que van a venir. Una cosa más muy rápida, y de nuevo, esto es, creo, el Espíritu Santo. No está en mis notas, pero creo que me lo han pedido, para compartir esta verdad sobre el Espíritu de la verdad, el Espíritu Santo. Satanás es el maestro falsificador, ¿verdad? Bien, la falsificación autentifica y valida la genuina. Quédate conmigo. Esta es la razón por la que nunca verás un billete falso de 70 dólares. ¿Por qué? Porque no existe el auténtico billete de 70 dólares. Voy a alguna parte con esto. La falsificación va a ser del billete de cien dólares. ¿Por qué?

Porque existe el auténtico billete de cien dólares. ¿Alguna vez te has preguntado a ti mismo por qué es que no hay anti-Buddhas o falsos mahometanos? Vale, ¿puedes complacerme y ayudarme aquí? Ayúdame a ayudarte en esto, ¿verdad? ¿Por qué? ¿Por qué no hay Budas falsos o falsos mahometanos, ¿sólo falsos y falsos Cristos? Porque eso es lo genuino. [El público grita: "¡Amén!"] Uno más en este caso. (Suspiro frustrado) [Risas] Oh, sabrás por qué estoy apretando los dientes cuando lo comparta. Si eres como yo, y sospecho que lo eres, cuando alguien toma el nombre de mi Jesús y habla el nombre, el único nombre dado entre los hombres por lo que debemos ser salvos, y lo utilizan de forma maldiciente, por eso estoy apretando los dientes. ¡¿No te da eso?! Sabes que cuando era más joven y tenía más energía, Yo era un poco más más militante al respecto, pero me he vuelto un poco más de gracia, palabra clave, poco a lo largo de los años. Me gustaría pensar que es la madurez espiritual. En realidad es la edad. Ya no tengo energía, pero me gusta preguntar a alguien así, y lo he hecho. Y es muy interesante la respuesta que se obtiene porque les hace pensar.

Yo siempre les pregunto, les digo, "Sabes que tengo mucha curiosidad ¿por qué no eres un blasfemo con igualdad de oportunidades? ¿Por qué Jesús? ¿Por qué no tomas el nombre de Mahoma en vano"? ¿Cuándo fue la última vez que escuchaste a alguien decir ¡oh, Mahoma! [Risas] Ya lo has entendido. ¿Por qué? Porque Jesús es Dios; Mahoma no lo es. Es un falso profeta y Alá es un falso dios. Sí, alabado sea el Señor, ¿verdad? [Aplausos] Vale, estoy intentando... Es el maestro de la falsificación, y el gnosticismo es una falsificación de lo genuino. Por eso hay falsos cristos, falsos maestros, falsos profetas. La falsificación autentifica lo genuino. Muy bien, vamos a la actualización. Eso no es ni siquiera... esta no era la actualización. Quiero llegar a lo que quiero hablar contigo, las tres cuerdas mencionadas en la guitarra de la profecía bíblica, que son las cuerdas gubernamental, económica y religiosa ¿Por qué estos tres? Son los tres grandes. Y la razón es que la profecía en la Biblia describe un gobierno mundial, una economía mundial, y una religión mundial. Y sé que esto puede parecer como una simplificación excesiva, pero los tres están en juego hoy, y el denominador común es lo que llamamos COVID-19. COVID-19 los está conduciendo. COVID-19 es el común denominador en todos ellos. COVID-19 será el detonante la clavija que hace estallar todo. Porque para tener un gobierno mundial y una economía mundial y una religión mundial, ¿no sería lógico que tuvieras que prescindir de el gobierno actual la estructura actual del gobierno, la economía actual, y la actual estructura religiosa? Cuando digo religión, por favor no me refiero al cristianismo.

Estoy hablando de lo que muchos se refieren a la religión organizada. Me encanta cuando alguien dice bien, Realmente no creo en la religión organizada. ¡Me encanta eso! Genial, a mí tampoco. Creo en Jesús. Hablamos de eso en Santiago hace un par de semanas. Bien, ¿qué estás diciendo? Bueno, lo que estoy diciendo es que los tres de estos están ahora en el punto de ruptura, el punto de inflexión, si lo prefiere, y es sólo cuestión de tiempo antes de que se implementen todos, y COVID-19 será la forma en que ocurra y se produzca. COVID-19 es una crisis creada. Es una crisis creada.

Actualización de la Profecía Bíblica – 24 de abril de 2022

Porque saber eso me es útil

JD Farag

Y es una crisis creada con una reacción controlada posterior para dar paso a la solución final satánica. Por "crisis creada" y "reacción controlada", me refiero a esto es una crisis creada y creado el caos en los gobiernos y las religiones y una controlada demolición de la economía global. Es el Fénix que se levanta de las cenizas del caos traer el orden mundial desde el caos frente al Anticristo que está vivo y bien, a punto, por cierto, y no se pone nada en marcha. Sólo está esperando, y todo lo que hace es pulsar el interruptor. El cableado está ahí, todo está conectado. Cuando entra en escena después de la eliminación de la iglesia; no puede ser revelado hasta después de la iglesia es removida, 2ª Tesalonicenses. Después del arrebatamiento, se revela, todo lo que hace es prender, prender, prender, y empieza el juego. Pero para que eso suceda, tiene que haber esta destrucción completa y la eliminación del viejo orden. Y ese es el Fénix que se levanta de las cenizas del caos, orden a partir del caos, orden mundial creada a partir del caos. Esto es un libro de texto hegeliano dialéctica hegeliana, como se conoce. Tú creas la crisis, controla la reacción, y entonces usted proporciona la solución final. Y si eso da escalofríos por su espina dorsal espiritual, bien debería porque la solución final es el exterminio, como ocurrió con los judíos en el Holocausto.

¿Cuál fue la solución final? El exterminio del pueblo judío. Fue un genocidio. Esto es un genocidio global. Así que para despoblar la tierra, matar a la gente... ¿Cómo estás? ¿Estás bien? Se pone peor. Sólo quiero asegurarme. Lo dijo Jesús, vamos. Satanás viene a robar, matar y destruir. Así que esto es un plan, plan satánico para matar a la humanidad, despoblar la Tierra mediante un genocidio. Es la solución final al problema que hemos creado. ¿Cuál es el problema? Hay demasiada gente usando demasiadas cosas. Queremos todas las cosas, así que vamos a deshacernos de ellos. Y entonces es... ¿cómo se dice? Me pareció que estaba muy bien puesto. ¿Es la eliminación y -- de todos modos, es básicamente para eliminar y luego controlar para que estés en total -- pero espera un minuto, pensé vamos a tener este gran despertar, utopía? Bueno, eso es lo que quiero decir. Es un engaño. Es un gran engaño, y la gente se lo cree.

La gente se lo cree porque han sido programados. Hice una actualización hace un tiempo sobre un escenario ficticio donde un tipo está en coma durante unos 40 años, y sale de su coma, y se perdió todo lo que ha sucedido en los últimos 40 años. Y él está mirando a todo el mundo diciendo, ¿Qué están haciendo? Porque no ha sido programado. No ha sido condicionado. Ha estado en coma. Así que sale de esta cosa y está mirando a todo el mundo que ha sido condicionado y programado y que va, ¿Qué están haciendo? No puedo creer que justedes estén haciendo esto! ¿Por qué están en la cola? ¿Por qué haces eso? Para mí no tiene sentido. Oh, ya sé por qué lo haces. Porque has sido programado. Usted sabe que no es sólo - que era es - no es sólo el control de la población; es el control de la población. Así que mira esto. En realidad no pueden sólo vigilar su comportamiento; pueden controlar su comportamiento. Ya lo están haciendo. Así que fui a la tienda con mi hija antes de que el mandato de se levantara, y no lo hicimos - en nombre de Jesús, nos rebelamos. No llevamos una máscara. [Risas] En realidad nos olvidamos pero entramos. Estamos como: hombre, lo que van a hacer? ¿Qué van a decir?

Y nadie se dio cuenta. ¿Sabes por qué? Todos están mirando sus teléfonos. [Risas] No, de verdad. Nadie te está mirando. Están todos [mirando su teléfono] bajo control mental, totalmente controlados. Ha funcionado. Pero no para el tipo que ha estado en coma durante 40 años porque no ha tenido su mente programada. Pienso en Romanos 12 donde Pablo dice, "No te conformes [seas controlado] por el mundo, [el patrón de este mundo] sino que sean transformados por la renovación [Renovación] de tu mente" por la Palabra de Dios. Es algo así. Sé que es un juego de palabras pero no es un lavado de cerebro, pero teniendo tu... "lavado" de cerebro, limpiando tu mente con el agua purificadora de la Palabra de Dios, la renovación de la mente. Filipenses 4:8, Pablo dice por el Espíritu estas son las cosas en las que debes pensar porque como dice el proverbio "Como un hombre piensa en su corazón, así es él". Somos lo que pensamos y la batalla está en la mente. Y Satanás tiene acceso a la mente.

Actualización de la Profecía Bíblica – 24 de abril de 2022

Porque saber eso me es útil

JD Farag

No puede leer nuestros pensamientos pero puede poner pensamientos. Y hay un control. Bien, esto me lleva a cerrar el círculo a la cuestión de por qué sabiendo todo esto, todos los detalles proféticos realmente me ayuda o me beneficia? Respuesta: Conociendo los detalles sobre la implicación profética de hacia dónde se dirige la inyección, conociendo los detalles de la implicación profética de la demolición de la economía, conociendo los detalles sobre la unión de las religiones y los gobiernos del mundo puede salvarte de la destrucción. Es la salvación. El hecho de la cuestión está en que al saber sobre esto, podemos ser salvos, y podemos advertir a otros sobre esto mientras haya tiempo con la esperanza de que se puedan salvar. Eso es muy importante, ¿no? Esto es 1 Pedro 3:15; nos referimos a él a menudo. El apóstol Pedro escribe: "Pero santifiquen al Señor Dios en sus corazones: y estén siempre dispuestos a dar una respuesta a todo hombre que les pide una razón de la esperanza que hay en ustedes con mansedumbre y temor", mansedumbre y respeto, sé respetuoso. Pero esté preparado para dar a todo el mundo, interesante, que te lo pida.

Bueno, nadie me pregunta. Bueno, tal vez no te preguntan porque no ven ninguna esperanza en ti. Pero si ven -- que eres peculiar -- y no quiero decir peculiar, somos un pueblo peculiar. Muy extraño, este tipo tiene alegría, tiene esperanza, tiene paz. Quiero un poco de eso. ¿Cuál es tu secreto? Me alegro de que preguntes. ¡Jesús, Jesús! ¿Cómo puedes - por qué no te asustas? Porque Jesús me va a sacar de aquí. [El público grita "¡Amén!"] ¿Por qué estás tan lleno de alegría? Me pones enfermo que estés tan lleno de alegría. [Risas] Porque Jesús viene, y Él me ha prometido que donde Él va a preparar un lugar para mí que Él vendrá de nuevo y me llevará a ese lugar que Él ha preparado para mí en la casa de su Padre. Por eso. Esa es mi esperanza. 2 Pedro Capítulo 3, quiero comenzar a leer en el versículo 14. "Por lo tanto, amados, ya que buscan estas cosas, sean diligentes para ser encontrados por Él en paz, [Y aquí está de nuevo] sin mancha y sin culpa y consideren la paciencia de nuestro Señor como salvación".

Acaba de terminar de decirles que el Señor no es lento como algunos consideran, lento en cumplir su promesa. Viene, a pesar de todas las burlas y el ridículo. ¿Dónde está la promesa? Ustedes han estado diciendo que el arrebatamiento va a suceder -- bueno, tu pastor lo ha estado diciendo desde hace 20 años y no ha sucedido. Siempre me gusta - de nuevo estoy más amable, espero. Solo me gusta decir hey, bueno, sigue burlándote porque en realidad estás cumpliendo la profecía bíblica burlándote de mi esperanza porque es una profecía que en los últimos días, sería marcada por burlones que se burlarán de los cristianos como tú y yo. Así que "Considera la paciencia de nuestro Señor como la salvación, como también nuestro amado hermano Pablo, según la sabiduría que le fue dada, te escribió, como también en todas sus cartas, hablando en ellas de estas cosas, en el que hay algunas cosas difíciles de entender, que [Escuchen atentamente] los indoctos e inestables distorsionan como lo hacen también el resto de las Escrituras, para su propia destrucción. [Y luego dice esto, versículo 17] Tú, por lo tanto, amado, sabiendo esto de antemano" [Esta es la razón por la que necesitas saber esto] [Esto es por que el saber esto va a ser útil y beneficio para ti]. "Sabiendo esto de antemano estarás en guardia". O algunas de sus traducciones lo hacen en guardia, en guardia. ¿Por qué estoy en guardia?

"Para que no serán llevados por el error de los hombres sin principios y caen de su propia firmeza". En otras palabras, sabiendo esto, estás en guardia, firme y listo para que no caigas en la trampa porque estás arraigado, estás arraigado, conoces las Escrituras. Sabes lo que va a ocurrir antes de que ocurra así que cuando empiece a suceder Jesús dijo, crearás. Y eres sólido como una roca en eso, volviendo a esta falsificación, autenticando lo genuino. En su día - lo sé que esta es una ilustración antigua, si tienes uno más nuevo más reciente, házmelo saber. Estoy feliz de usarlo. Pero en su día, la forma en que entrenaban a los cajeros de los bancos para detectar una falsificación era que se encargara de la plata genuina, contarla, sentirla, olerla tócala, familiarizarse con ella, me refiero a venderles los ojos, que se familiarizaran tanto con la genuina, y luego deslizar una falsa (Aplausos) Algo no huele bien. No voy a caer en ello.

Actualización de la Profecía Bíblica – 24 de abril de 2022

Porque saber eso me es útil

JD Farag

Estoy en guardia y conozco lo genuino. Así que ahora vienes y quieres distorsionar, ¿quieres confundirme? Adelante. Adelante. Estoy listo, tráelo. Tráelo. Conozco la verdad. Conozco lo genuino. No puedes - no voy a caer en eso porque sé la verdad sobre esto y lo que viene porque el Espíritu Santo me ha guiado a toda la verdad y el Espíritu Santo me ha ministrado a mí sobre lo que viene. Para que no me pille desprevenido. Estoy en guardia. Así que vienes, y me presentas esto [Risas] buen intento, buen intento. ¿Qué, crees que soy estúpido? Vale, lo estoy llevando demasiado lejos, pero ya entiendes el punto, ¿verdad? Tal vez esto sea para ti hoy. Si no es por otra razón, saber esto específicamente sobre la profecía bíblica es para mantenerte en guardia para que no caigas en la mentira. Tal vez esa sea la única razón. Quiero decir que hay numerosas razones. Sinceramente tengo una lista muy larga, por cierto. En realidad hago un recuento, T-A-L-L-Y, [en inglés] y es un acrónimo para primero la T: Verdad. ¿Es mi enseñanza verdadera escrituralmente, bíblicamente? ¿Son las citas y las referencias A: ¿son precisas? L: ¿Es liberador? Porque si es la verdad, la verdad me hará libre. Si es un viaje pesado y ese no es el Señor. ¿Es liberador? La otra L del recuento: ¿Es amoroso? Y luego la Y, y esto es realmente importante. Este es mi recuento de mis enseñanzas. ¿Eres tú? ¿Qué quieres decir? Bueno, ¿soy el dueño? Oh, sí, lo sé. Puede que yo tenga el mensaje, pero ¿el mensaje me tiene a mí? Se ha dicho acertadamente que Dios no puede hacer una obra a través de ti hasta que Él haga primero esa obra en ti. No puedes impartir lo que no posees, ¿verdad? Volviendo a esto dando a todos una respuesta de la esperanza que tienes.

Bueno, eso presupone que tienes la esperanza. Quiero decir, ¿cómo vas a dar esperanza a alguien ¿si tú mismo no tienes esperanza? No se puede impartir lo que no se posee. ¿Eres tú? ¿Eres el dueño de esto? ¿Ha hecho Dios ese trabajo en ti? para que ahora Dios pueda hacer ese trabajo a través de ti? Bueno, esta es la conclusión, y sé que digo esto cada semana, pero hay poco tiempo; me atrevería a decir incluso que no hay tiempo. No queda tiempo para llevar a Jesús a la gente y la gente a Jesús. El arrebatamiento de la Iglesia de Jesucristo ¡es inminente, inminente, inminente! Y esto es por lo que hacemos estas actualizaciones. Por eso terminamos con el Evangelio. Por eso terminamos con una explicación sencilla y casi infantil de la salvación a través del ABC de la Salvación. ¿Qué es la A? La A es para admitir o reconocer que has pecado. Porque si no te ves a ti mismo como un pecador no te interesa un salvador. Romanos 3:10 dice: "No hay nadie justo, ni siquiera uno". Y Romanos 3:23 nos dice por qué. Es porque "Todos han pecado y están destituidos de la gloria de Dios". Todos nacimos pecadores, por lo que Jesús dijo que debemos nacer de nuevo para entrar en el reino de los cielos.

Ahora Romanos 6:23 es donde entra el Evangelio porque la palabra "Evangelio" significa buenas noticias. Y las buenas noticias son buenas noticias por lo que son las malas noticias, y la mala noticia es que "La paga del pecado es la muerte". Es la pena de muerte. Pero la buena noticia es que "El don de Dios es la vida eterna en Cristo Jesús nuestro Señor". Eso es el Evangelio. Que Jesús vino a pagar nuestra pena de muerte en nuestro lugar por nuestro pecado que tomó sobre Él, y murió por nosotros. Fue enterrado, resucitó al tercer día, y Él va a volver de nuevo cualquier día, no sólo un día, cualquier día. Buenas noticias, tu deuda ha sido pagada. Eres libre para irte. "Y a quien el Hijo ha liberado es libre de verdad". La B es para creer en tu corazón que Jesucristo es el Señor. Esto es tan central porque es realmente más simple que A, B, C. Es tan simple como la B. "Porque tanto amó Dios al mundo que Él dio a su Hijo unigénito para que todo aquel que crea en Él no perezca, sino que tenga vida eterna". Romanos 10:9-10 dice: "Si crees en tu corazón que Dios resucitó a Jesús de entre los muertos, serás salvo". Creer.

Y entonces, ¿qué sucede o viene como resultado de creer? Bien, invocas el nombre del Señor. Piensa en esto. No vas a invocar a alguien en quien no crees. Cada vez que oramos, lo que estamos diciendo es "yo creo"; de lo contrario, vas a parecer bastante estúpido. Lo siento si sigo usando esa palabra.

Actualización de la Profecía Bíblica – 24 de abril de 2022

Porque saber eso me es útil

JD Farag

En realidad está en los Proverbios. Está en la Biblia, así que no me mires a mí todo petulante y todo eso. [Risas] Así que la C es para invocar el nombre del Señor, o como dice también Romanos 10:9-10 "Si confiesas con tu boca, "Jesús es el Señor", y crees en tu corazón que Dios lo resucitó de entre los muertos, serás salvo. [Y aquí está el porqué] Porque es con tu corazón que crees y eres justificado, y es con tu boca que confiesas y eres salvo". Y por último, Romanos 10:13 cierra el trato. "Todos los que invoquen el nombre del Señor serán salvos". Te lo ruego; yo no hago suposiciones. Si estás aquí hoy o viéndolo online, si nunca has invocado el nombre del Señor, hoy es el día de la salvación. Te lo imploro; te lo imploro. No pospongas la decisión más importante de tu vida, la vida eterna. Quiero compartir con ustedes un "Testimonio de Pero Dios" en el cierre. Viene de Grover McNeal que escribe, "Vivo en Texas, y alabo a Dios que me dirigió a su congregación en línea porque predica la verdad. Hace unos 2 años, cuando la "plan-demia" estaba comenzando, hice muchos nuevos amigos de todo el mundo a través de un juego online. Uno de ellos es un hombre llamado Ben Vaughn en Canadá. Ben y yo nos llevamos bien desde el principio.

Incluso empezamos a llamarnos "hermano" a pesar de que podía decir por algunas de sus palabras y acciones que no era salvo. Avanza dos años, y Ben entra en un hospital en Canadá con lo que pensó que era un mal resfriado o una gripe. El primer par de días está en una habitación privada recibiendo tratamiento. Entonces, sin previo aviso, está en la UCI con un ventilador y los riñones fallando. Hemos conseguido localizar a un tío que nos mantuvo al día sobre su estado. Parecía que iba a fallecer en la UCI. Oré como los demás, pero sentí que el necesitaba la ayuda del Espíritu Santo en mi oración. Me sentí tan mal por no haber hablado con Ben antes, y clamé a Jesús, Por favor, no dejes que se vaya hasta que pueda presentarte a ti, Jesús. Un par de días después salió de la UCI, ya no estaba en el ventilador, pero tenía un fallo renal y tener que hacer diálisis, ¡pero Dios no ha terminado! Se ha recuperado completamente, y sus riñones están funcionando mejor ¡que cuando era joven! Así que hice bueno el privilegio que Aba me había dado y presenté a Ben a Cristo; ¡se salvó! ¡Alabado sea el Señor! [Aplausos] Nunca hubiera soñado que acabaría ganando un hermano en Cristo a través de un estúpido juego online. [Esta es la última vez - estoy citando el testimonio] [Risas] ¡Pero Dios! Por último, pero no menos importante, todos sus médicos y enfermeras le decían, No lo entendemos. No deberías haberte recuperado. ¡Pero Dios!

Lo único que tiene que hacer es aprender a caminar de nuevo debido al coma inducido en el que lo tenían, pero Dios se está encargando de eso también, y lo está haciendo muy bien. [Y luego cierra con esto] Gracias por predicar la verdad como tantos pastores se han alejado de hacerlo. Bendiciones en Yeshua, Grover. [Aplausos] Kapon, ¿por qué no subes? ¿Por qué no se levantan? La razón por la que seleccioné este testimonio en particular es porque habla de lo que acabamos de hablar. ¿Por qué es importante? ¿Por qué me ayuda saber esto? Pues piénsalo. Saber esto no sólo te ayuda y te protege pero también te da una oportunidad para ayudar a otros y llevar a otros a Cristo. Se dice que a la gente no le importa se preocupa por lo que sabes hasta que saben lo mucho que te importa. Tal vez esa sea la razón. Tal vez esa sea la para algunos hoy. Si no es por otra razón que usted necesita saber específicamente, proféticamente lo que está sucediendo en el mundo actual y cómo - Quiero decir que significa que estamos ahí mismo para que puedas llegar a alguien que necesita a Jesús. Y por cierto no tendrás ningún problema en encontrar a alguien que necesita a Jesús. Están a tu alrededor, probablemente viviendo al lado tuyo, al otro lado del teléfono contigo, esa llamada al servicio de atención al cliente nunca se sabe. Nunca se sabe. Padre del cielo, gracias. Gracias por la profecía bíblica. Gracias por el conocimiento de las cosas por venir, la verdad del Espíritu de la verdad. Señor, te ruego que te lleves todo, y fue bastante un poco hoy de nuevo, pero oro para que Tú tomes todo lo que hemos visto y hablado y escuchado hoy y haz lo que sólo Tú puedes. Es un proceso seguro pero empieza ese proceso de aplicarlo a nuestras vidas.

Actualización de la Profecía Bíblica – 24 de abril de 2022

Porque saber eso me es útil

JD Farag

Y como dijo uno arruinándonos para ti. Que esto nos cambie tanto y nos mueva mientras haya tiempo. Y Señor, por último, para cualquiera que nunca haya creído en ti, te invocado o confiado en Ti, Señor, por favor, hoy oro para que tomen esa decisión en este día, el día de salvación, en el nombre de Jesús, amén.